



UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

NOMBRE DEL PROFESOR: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

NOMBRE DEL ALUMNO: Víctor Manuel Hernández Hernández

CARRERA: Contaduría Pública

MATERIA: Finanzas Corporativas

TRABAJO: Ensayo

GRADO: 8°vo cuatrimestre GRUPO: LCP05SSC0118-A

FECHA: 13/02/2021

Índice

Introducción.....	1
Desarrollo.....	2,3
Conclusión.....	4
Referencias.....	5

Introducción

En el presente trabajo hablaremos sobre la tesis de Modigliani y Miller de sus famosos artículos que tratan sobre el costo de capital, etc. También sobre la influencia de los impuestos en las decisiones de la estructura de la capital que demostraba los valores de una empresa. Así también sobre endeudamiento, finanzas en las empresas. Que dichas empresas tienen una persona que ve sobre sus finanzas, endeudado o su economía.

Unidad 4

¿Qué es la decisión de estructura de capital?

Se refiere a la composición de los recursos financieros que la empresa necesitaba para llevar a cabo sus actividades, es decir, maximizar el valor del mercado en el largo plazo de la empresa para sus accionistas.

La tesis de irrelevancia de Modigliani y Miller (1958)

Modigliani y Miller escribieron su famoso artículo en el año de 1958 que trataba sobre el costo del capital.

Ellos no imaginaron el gran impacto que tendría en la ciencia económica y la polémica entre las escuelas de economía y negocios.

El costo de capital, las finanzas corporativas y el teoría de la universidad 2, era una área que quedaba mucho por investigar. El artículo se hizo famoso por plantear que en mercados de capitales que funcionaran eficientemente era irrelevante la combinación entre deuda y acciones. En la escuela de negocios generaba una inconformidad en los profesores de finanzas tener que explicar a sus alumnos la estructura de capital.

La influencia de los impuestos en la decisión de estructura de capital

Se demostró que el valor de la empresa no está relacionado con la tasa de un mundo sin impuesto, el valor de la empresa está positivamente con su deuda, el valor de la empresa apalancada es la suma del valor de la deuda y el capital, el administrador debe elegir la estructura de capital que debe menos al fisco.

La influencia de los costes de quiebra y problemas de agencia en la decisión de estructura financiera

Se introdujo un modelo de equilibrio estático, según el cual un incremento en la deuda. Esta elegante prosa puede expresarse de nuevo con un vocabulario actual, las adquisiciones

Empresariales apalancadas reducen de manera significativa estos costos de capital proporciona otra razón más para que las compañías emitan deuda y reduce la oportunidad de que los administradores gasten menos recursos

Teorías corporativas sobre el adeudamiento: trade-off y jerarquía financiera

Ha sido el enfoque en los artículos corporativos de finanzas, el administrador se enfrenta a una elección entre deuda o acciones el tiempo puede ser un motivo importante en la emisión de capital, los motivos de modelo de equilibrio.

Reglas de la selección jerárquica

1. Usar financieros internos con fines de exposición se a simplificado de manera exagerada la comparación del capital.
2. Emitir valores más seguros aunque los inversionistas temen una evaluación inadecuada tanto de la deuda como de las acciones.

Otras consideraciones: flexibilidad financiera y capacidad de endeudamiento

Se considera el modelo estándar de la estructura del capital, la teoría del orden es más congruente con el mundo real, debido a los intereses que son deducibles a impuestos las empresas no pagan impuestos.

Existe una idea desarrollada por por Berens y Cuny, sostiene que el financiamiento con capital accionario se deriva del crecimiento. En este caso nos explica el efecto del crecimiento sobre el apalancamiento de la empresa.

Conclusión

Con el trabajo ya terminado puedo concluir que el tema abordado explica sobre que es la capital, la importancia de adeudo, finanzas sobre los impuestos de las empresas que importante son cada uno eso está en todas las empresas chicas o grandes empresas. Cada empresa tiene un sucesor o alguien con mayor autoridad que ve sobre los adeudos de dicha empresa e impuesto que genera en la empresa.

Referencias

- Antología (finanzas corporativas)